

## Hartmannbund-Hauptversammlung 2023

## Beschluss Nr. 6

## Stärkere Berücksichtigung der geschlechtsspezifischen Medizin

Der Hartmannbund fordert von den für die ärztliche Aus-, Weiter- und Fortbildung Verantwortlichen eine stärkere Integration und einen geschärften Blick für geschlechtsspezifische Medizin. Geschlechterspezifische Aspekte müssen systematisch Eingang in die ärztliche Aus-, Weiter- und Fortbildung finden.

## Begründung:

Biologisch bedingte Unterschiede in der Gesundheit von Frauen und Männern gelten als gut belegt. Wenn in Symptomen und Therapien Unterschiede zwischen den Geschlechtern vorzufinden sind, ist es ein wissenschaftliches Gebot der Vernunft und medizinethisch unzweifelhaft objektiv, dass diese Unterschiede erforscht, gelehrt und angewandt werden.

Berlin, 11. November 2023